## LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

## REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

COMPRENANT SEIZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

Abonnement: Canada, \$1.00 par an.

Etats-Unis, \$1.25.

Etranger, 7 francs

SOMMAIRE:—Première visite pastorale dans le vicariat de la Saskatchewan, (suite et fin)—Le blason de Mgr Pascal, O.M.I.—Moine sous la pourpre—Remerciements à la Semaine Religieuse de Montréal—Les élites sociales et le sacerdoce—Heure légale—Rectification importante—Le Nord inexploré—A l'Académie Sainte-Marie—A la Maison Provinciale des Sœurs Grises—A la Maison Chapelle des Missionnaires Oblates—Articles remis—Omnia propter electos—Bibliographie—Ding! Dang! Dong!—R. 1. P.

Vol. XV

**1** Septembre 1916

No 17

## PREMIERE VISITE PASTORALE DANS

## LE VICARIAT DE LA SASKATCHEWAN

Suite et fin.

C'est le 23 mai. Quatre jours après, c'est-à-dire le lendemain de la fête de l'Ascension, je pars aussi moi-même pour le Nord-Cuest. Ma première étape a lieu sur le bord d'un magnifique lac, non loin de la rivière Saskatchewan. Le lendemain nous traversons la rivière sur un pont mobile et nous voilà sur le chemin de la mission du Lac Maskeg, dédiée à N.-D. de Pontmain. Le Rév. Père Paquette, prévenu de notre arrivée, vient au devant de nous avec une partie de ses ouailles, les uns sont en voiture, les autres à cheval. Le moulin à scie de M. Marcellin fait entendre son sifflet, les sauvages tirent du fusil, les cloches remplissent les airs de leur joyeux carillon; car c'est une vraie fête dans un petit village perdu dans les prairies et dans le bois.

Notre-Dame de Pontmain de la Saskatchewan, à 68 milles ou 108 kilomètres de Prince-Albert, est une charmante mission bâtie sur le bord d'un lac. Les sauvages, peu nombreux, y sont bons chrétiens. Le Rév. Père Paquette est parvenu, grâce à son zèle industrieux, à mettre sa résidence sur un pied excellent. Chapelle propre, maison convenable, jardin délicieux. Tout, ici, respire l'ordre et la propreté. Nous y passons le dimanche et nous sommes bien consolé en voyant Nous y passons le dimanche et nous sommes bien consolé en voyant votion. Nous donnons dans l'après-midi le sacrement de Confirmation à 24 personnes. Là encore, il faudrait un missionnaire de plus qui